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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 5 / 2017 
8 de Março de 2017 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

10 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respectivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Análise e eventual deliberação sobre pedido do Sr. Carlos Milheiro (Bar do Cine 

Teatro de Mação). 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Comissão da 

Administração da Capela de Casas da Ribeira. 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Igreja Evangélica 

Baptista de Ortiga. 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio do Centro Recreativo e 

Cultural de Queixoperra. 

7) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Associação Ares do 

Pinhal. 

8) Análise e eventual deliberação sobre pedido da Empresa Foresmad. 

9) Assunção de compromissos plurianuais relativos a procedimentos de aquisição de 

bens e serviços desde o ano de 2014 até fevereiro de 2017. 

10)Ponto de situação e eventuais deliberações relativas ao Programa Jovem Autarca 

de Mação. 

11)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

12)Outros assuntos. 
----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS---------------------------------------- ---- 

O Sr. Presidente informou que o Sr. Vereador César Manuel Guerra Sequeira Estrela 

não pode estar presente na reunião por motivos pessoais, pelo que se considerou 

justificada a sua falta nesta reunião. 
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-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 46, respeitante ao 

dia 7 de Março de 2017, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

310.791,27 € (trezentos e dez mil, setecentos e noventa e um euros e vinte e sete 

cêntimos), Operações de Tesouraria: 74.463,79 € (setenta e quatro mil, quatrocentos e 

sessenta e três euros e setenta e nove cêntimos). 

-------------------------------JUNTA DE FREGUESIA D E ORTIGA------------------------------------

ENVIO DE CARTA DE AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Junta de Freguesia de Ortiga, datado de 22 

de Fevereiro de 2017 e no qual envia carta do Sr. João Eusébio País Ministro com 

agradecimento à Câmara pela alteração do nome da Rua das Fábricas, em Ortiga, para 

Rua Manuel Rosa Eusébio, seu pai, natural de Ortiga e proprietário da fábrica localizada 

na referida rua. 

----------------DELEGAÇÃO DE ABRANTES DA ORDEM DOS ADVOGADOS---------------

COMPOSIÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Delegação de Abrantes da Ordem dos 

Advogados, datado de 2 de Março de 2017 no qual informa sobre nova constituição do 

Agrupamento de Delegações de Abrantes da Ordem dos Advogados. 

--------------------------------------SR CARLOS MIL HEIRO-----------------------------------------------

ABERTURA DO BAR DO CINE TEATRO 

A Câmara tomou conhecimento de carta do Sr. Carlos Milheiro, datada de 27 de 

Fevereiro de 2017 na qual solicita autorização para proceder à abertura do Bar do Cine 

Teatro somente no dia 15 de Março pois ainda tem algumas situações pendentes, 

necessárias para o bom funcionamento daquele espaço. 

O Sr. Presidente informou que o contrato de concessão já foi assinado e que, tendo em 

conta as considerações apresentadas, autorizou o solicitado pelo Sr. Carlos Milheiro e 

solicita ratificação desta decisão.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão do Sr. Presidente. 

Mais foi deliberado por unanimidade que, apesar do contrato ter sido assinado, a 

concessão foi atrasada em 15 dias pelo que será paga metade da renda correspondente 
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ao mês de Março de 2017 e no final da concessão, a mesma será dilatada por mais 15 

dias, com o respetivo pagamento da renda correspondente aos mesmos. 

---------------------------------------SR CARLOS MILHEIRO---------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento de carta do Sr. Carlos Milheiro, datada de 7 de Março de 

2017 na qual informa ter sido contactado pelos responsáveis da Liga Regional de 

Melhoramentos de Ortiga e também do Grupo Cultural Os Maçaenses no sentido de 

poder abrir o Bar do Cine Teatro no Domingo, dia 12 de Março para apoio à prova de 

Atletismo “Mação, Catedral do Presunto” que se realizará no Domingo de manhã e para 

apoio ao espetáculo de Aniversário do Grupo Cultural Os Maçaenses que se realizará no 

Cine Teatro Municipal durante a tarde do mesmo dia. 

Considerando que o contrato está devidamente assinado e a abertura do Bar foi 

solicitada pelas associações mencionadas, a Câmara autorizou a abertura excecional do 

mesmo durante o dia 12 de Março, mantendo-se a abertura oficial daquele espaço 

agendada para o dia 15 de Março, conforme deliberação anterior. 

--------COMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO DA CAPELA DAS CAS AS DA RIBEIRA-------

PEDIDO DE APOIO PARA OBRAS NA CAPELA DE NOSSO SENHO R DOS AFLITOS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Administração da Capela de Casas da 

Ribeira, datado de 16 de Fevereiro de 2017, no qual informa que está a proceder a 

intervenção na Capela de Nosso Senhor dos Aflitos, nomeadamente substituição da 

cobertura, reparações diversas e pintura do edifício, obra orçamentada em 8.400,00€ 

para a alvenaria e 3.600,00€ para a pintura e solicitam apoio para a referida intervenção. 

A Câmara deliberou, por unanimidade apoiar as referidas obras com o montante de 

3.600,00€, destinado à pintura da Capela.  

----------------------------IGREJA EVANGÉLICA BAPTI STA DE ORTIGA-------------------------

CORAL ALIANÇA – PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Igreja Evangélica Baptista de Ortiga, datado 

de 22 de Fevereiro de 2017, no qual informa que o Concerto do Coral Aliança será 

realizado no próximo dia 14 de Abril de 2017, pelas 15:00 horas, no Cine Teatro 

Municipal. Solicitam apoio da Câmara para fazer face às despesas de uma refeição para 

os cerca de 80 membros do referido Coral e cedência de autocarro para transporte das 

pessoas de Ortiga e Monte Penedo para virem assistir ao referido concerto. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, pagar metade do valor da refeição solicitada, a 

um restaurante do concelho de Mação, até ao montante de 400,00€. Mais foi deliberado 

ceder o transporte solicitado. 
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------------------CENTRO RECREATIVO E CULTURAL DE Q UEIXOPERRA------------------

PEDIDO DE APOIO 

O Sr. Vereador Vasco Marques saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença do Sr. Vereador, a Câmara tomou conhecimento de ofício 

do Centro Recreativo e Cultural de Queixoperra, datado de 3 de Fevereiro de 2017 no 

qual informa que vai realizar um passeio pedestre, no qual se verifica a necessidade de 

construir uma pequena passagem aérea, por forma a garantir a segurança do trajeto e 

solicitam cedência de alguns postes de madeira tratada para construção da referida 

passagem. 

A Câmara deliberou por unanimidade ceder os postes de madeira solicitada.  

-------------------------------FORESMAD – GESTÃO FL ORESTAL, LDA.---------------------------

PEDIDO DE CEDENCIA DE LOTES NA ZONA INDUSTRIAL DAS LAMAS 

O Sr. Vereador Vasco Marques volta a entrar na reunião. Já com a presença do Sr. 

Vereador, a Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Foresmad – Gestão 

Florestal, Lda., datado de 6 de Março de 2017 no qual envia Requerimento e Declaração 

de Compromisso de Manutenção de Actividade, conforme Regulamento Municipal para 

complementar o processo de pedido de cedência de lotes na Zona Industrial das Lamas, 

conforme deliberação de reunião anterior. 

----------------------ASSUNÇÃO DE COMPROMISSOS PLUR IANUAIS---------------------------

RATIFICAÇÃO 

Presente listagem de compromissos plurianuais da Câmara Municipal de Mação que fica 

anexa aos documentos da presente reunião. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a assunção dos compromissos plurianuais 

relativos a procedimentos realizados entre 2004 e janeiro de 2017, constantes da 

listagem apresentada. 

Mais foi deliberado remeter à Assembleia Municipal para ratificação dos procedimentos 

da competência daquele orgão. 

----------------------------------PROGRAMA JOVEM AU TARCA---------------------------------------

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, relativamente ao Programa Jovem 

Autarca de Mação, tem acompanhado o trabalho do jovem com reuniões regulares. Mais 

informou que algumas possibilidades de actividades a desenvolver no âmbito do 

programa foram estudadas e como careciam de alguma pesquisa, nomeadamente de 
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custos e contactos a outras entidades, o jovem Nuno Serras tem estado a desenvolver 

esse trabalho. São quatro as actividades que têm estado em análise: 

- Torneio de Futsal Interassociações, actividade que está já numa fase adiantada do 

projeto e, se a Câmara assim o entender e aprovar o mesmo, realizar-se-á nos dias 19 e 

20 de Maio de 2017 no Pavilhão Municipal Prof. José Maia. O trabalho do Jovem 

Autarca nesta actividade será de organizar e promover o evento junto das associações 

do concelho e, para esse trabalho conta com o apoio da Associação Magalhães de 

Mação. O orçamento previsto para esta actividade é de 800,00€ (400,00€ para prémios 

e 400,00€ para pagamento aos árbitros, publicidade e aquisição de uma bola). 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar esta actividade e libertar a verba de 

800,00€ do Programa para a mesma. 

- Ida à Futurália, actividade que apresenta algumas dificuldades de realização, uma vez 

que as datas da mesma coincidem com as datas dos exames do 12º ano, pelo que teria 

de ser realizada ao fim de semana, com o transporte de comboio e acompanhamento do 

Vereador do Pelouro, facto para o qual os alunos contactados não se mostram muito 

recetivos por causa dos transportes para Mação e posteriormente para casa e também 

por não terem muita disponibilidade para o fim de semana em causa pois estão em 

época de testes. Assim, e considerando as dificuldades verificadas esta actividade não 

deverá ser realizada. 

- Actividades de Jogos Tradicionais, que poderão ser desenvolvidos nos Centros de Dia, 

Jardins de Infância e na Escola Sede, numa quarta-feira de tarde quando não há 

actividade lectiva. Esta actividade encontra-se em standby pois a Câmara ainda aguarda 

a entrega da totalidade dos elementos dos kits destes jogos e também ainda não se 

definiu data para a realização da mesma. 

- Apoio nos transportes escolares dos alunos dos 10º, 11º e 12º anos de escolaridade, 

medida que a implementar deverá ter o apoio dos serviços da Câmara. Esta medida tem 

alguns aspetos a considerar, nomeadamente no “público alvo” da mesma, ou seja, os 

alunos do ensino vocacional e profissional têm verbas próprias para esta despesa pelo 

que não fará sentido serem incluídos nesta medida. Relativamente aos alunos da via 

ensino, que seriam os jovens a apoiar, a Câmara já suporta 50% dos custos dos 

transportes escolares dos mesmos pelo que, seriam os restantes 50% que poderiam ser 

alvo desta medida. Deixa duas questões para reflexão, se devem ser apoiados todos ao 

alunos da via ensino, mesmo os que não são do concelho de Mação e quais os meses 
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que seriam abrangidos por esta medida uma vez que os transportes escolares 

funcionam até final de junho, considerando o plafond do programa. 

O Sr. Presidente refere que esta questão deve ser apresentada pelo jovem autarca, em 

próxima reunião, com informação sobre o número de alunos e os montantes que 

estariam em causa. 

O Sr. Vereador Nuno Neto refere que, uma vez que a única medida do Programa que se 

encontra fechada e aprovada tem um orçamento de 800,00€, ainda haverá margem para 

esta ou outras medidas que ainda possam ser apresentadas pois o Programa visava um 

número maior de iniciativas. Quanto a esta medida, independentemente do apoio que a 

Câmara já dá, é uma iniciativa que fazia parte do Programa aprovado e, desde que haja 

razoabilidade, o jovem deve ser soberano da decisão a tomar, dentro do orçamento que 

tem e sobre isso é importante ter dados concretos. Considera que, se a medida for 

aprovada, todos os alunos devem ser apoiados pois estudam em Mação. Termina 

referindo que esta questão deve ser trazida com toda a informação o mais rápido 

possível e decidida pois o ano lectivo já se encontra quase a finalizar e as medidas do 

Programa serão para implementar durante o mesmo. 

-------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------

VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO E LOTEAMENTO 

REQUERENTE: JOSÉ LUIS CORREIA BELO 

Presente requerimento de José Luis Correia Belo, registado na secretaria sob o nº 

10365 em 22 de Dezembro de 2016 em que pretende obter informação prévia sobre a 

viabilidade de construção e de loteamento num terreno com a área de 6.400m2, do qual 

o requerente é titular como cabeça de casal de herança. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que é viável a construção de uma ou mais edificações com uma 

área de construção máxima de 4.480m2, correspondente ao somatório da área de todos 

os pisos de todas as construções existentes e a construir, excluindo apenas caves 

destinadas a estacionamento, considerando a área de 6.400,00m2 de terreno incluído 

no interior do perímetro urbano, com um máximo de 4 pisos, e cuja implantação deverá 

respeitar os afastamentos de 10 m a edificações fronteiras e de 2,5m à Rua Dr. António 

Augusto Mirrado Paisana que o limita a sul, valores que também são aplicáveis aos 

parâmetros a observar caso a operação urbanística a realizar seja loteamento urbano, 

devendo neste caso ser ainda observados os parâmetros mínimos de dimensionamento 

de arruamentos, passeios e estacionamentos e de dimensionamento das parcelas 



 8

destinadas a espaços verdes e equipamentos definidos na Portaria nº 216-B/2008, de 3 

de Março. 

-------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------

VIABILIDADE DE INSTALAÇÃO DE PIZARIA 

REQUERENTE: TERESA PAULA ALEIXO DE OLIVEIRA GUEIFÃO  

Presente requerimento de Teresa Paula Aleixo de Oliveira Gueifão, registado na 

secretaria sob o nº 1290 em 1 de Fevereiro de 2017 em que pretende obter informação 

prévia sobre a viabilidade de instalação de uma pizaria numa loja com a área de 44m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade 

informar o requerente que é viável a instalação de uma pizaria no espaço comercial em 

questão caso se observe os requisitos específicos para estabelecimentos de 

restauração e bebidas, de imediato ou após a realização de obras de adaptação, 

podendo estas estar isentas de controlo prévio caso se tratem de obras de alteração do 

interior da fracção e não impliquem modificações na estrutura de estabilidade, das 

cérceas, da forma das fachadas e da forma dos telhados ou coberturas, devendo ser 

requerida a autorização de alteração de utilização de comércio para restauração e 

bebidas e o acesso da actividade é feito por mera comunicação prévia através do 

“Balcão do Empreendedor”. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------

MANIFESTAÇÃO CONTRA A POLUIÇÃO DO RIO TEJO – VILA V ELHA DE RODÃO 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado dia 4 de Março de 2017 a 

Manifestação Contra a Poluição do Rio Tejo e, conforme o que foi estabelecido na última 

reunião, a Câmara esteve representada institucionalmente na mesma. Mais informou 

que conversou com o Sr. Presidente da Câmara de Rodão sobre a presença institucional 

da Câmara de Mação naquela manifestação o que ele compreendeu e agradeceu a 

deferência da Câmara de Mação. 

Mais informou ainda sobre este assunto que, a Junta de Freguesia de Ortiga decidiu 

alugar um autocarro para transporte das pessoas que quisessem participar na referida 

manifestação e como houve mais pessoas a quererem participar do que o que estava 

previsto, houve necessidade de alugar um segundo autocarro. Propõe que, com base na 

deliberação da reunião anterior sobre este assunto, a Câmara suporte o custo do 

aluguer do segundo autocarro, no valor de 200,00€. 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade. 

EMPRESA INCÓGNITA – EVENTOS DESPORTO AVENTURA 
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O Sr. Presidente informou que, no passado Domingo, esteve presente numa iniciativa 

que decorreu na Ortiga, organizado pela empresa Incógnita, que é uma nova empresa 

do concelho de Mação que tem como objecto a produção de eventos na área do 

desporto e aventura. Deixa votos de sucesso a esta nova empresa e a disponibilidade 

da Câmara para colaborar com a mesma em prol do desenvolvimento do concelho. 

TAÇA DO RIBATEJO – FUTSAL 

O Sr. Presidente informou que a equipa de juniores de Futsal da Associação Desportiva 

de Mação irá disputar a final da Taça do Ribatejo de Futsal, na Chamusca, contra a 

equipa do Vitória de Santarém.  

BEBÉ + MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que se realizou no passado Sábado a iniciativa Bebé + Mação 

na qual estiveram presentes 37 bebés. Considera que foi um momento importante para 

todos, pais e bebés e a Câmara cumpriu a sua obrigação. 

REUNIÃO COM JUNTAS DE FREGUESIA 

O Sr. Presidente informou que se realizou, na passada sexta-feira uma reunião com os 

Srs. Presidentes das Juntas de Freguesia sobre questões relacionadas com a floresta, 

nomeadamente proteção das aldeias e na qual foram expostas as sugestões que as 

juntas tinham para que possam ser feitas notificações às pessoas que não tivessem os 

seus terrenos em conformidade com a legislação. Nesta reunião houve bastante troca 

de opiniões e ficou estabelecido o estreitamento de relações entre a Câmara e as Juntas 

de Freguesia no sentido de sensibilizar as pessoas para as situações mais graves nesta 

área. 

CONSELHO ECONÓMICO E SOCIAL 

O Sr. Presidente informou que decorreu no passado dia 2 de Março, no Auditório do 

Centro Cultural Elvino Pereira, o Encontro promovido pelo Conselho Económico e Social 

onde estiveram em debate várias visões desta temática da floresta como factor de 

riqueza e desenvolvimento do território, que contou com a presença do Sr. Ministro da 

Agricultura e que considera ter sido um momento importante para o concelho de Mação 

e considera haver motivos para termos alguma esperança nesta área. 

VALNOR 

O Sr. Presidente informou que, relativamente ao assunto da Valnor que foi analisado na 

passada reunião de Câmara, realizou-se uma reunião em Alter do Chão e na mesma foi 

consensualizada uma nova solução para o problema, ficando a tarifa para este ano de 

2017 nos 45,00€ e passar para 50,00€ no ano de 2018 e ir subindo gradualmente até ao 
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máximo de 55,00€ e depois começar novamente a descer. Esta solução foi aprovada por 

unanimidade e foi conseguida com a intervenção do Governo no sentido de resolver este 

problema e assim, a recuperação que era para ser feita em dois ou três anos vai ser 

diluída ao longo de mais alguns anos. Mais referiu que, apesar desta não ser a solução 

ideal, é melhor do que a que foi proposta anteriormente. 

ALDEIA DO PEREIRO CANDIDATA ÀS 7 MARAVILHAS DE PORT UGAL – ALDEIAS 

O Sr. Presidente informou que a aldeia de Pereiro e a sua população apresentou 

candidatura às Sete Maravilhas de Portugal – Aldeias e nesse sentido a Câmara dá todo 

o apoio institucional a esta candidatura bem como algo mais que as pessoas 

responsáveis pela referida candidatura considerem necessário. Mais informou que a 

comunicação oficial da Câmara que foi publicitada foi a mesma que foi feita pela 

Associação do Pereiro e que foi divulgada a pedido da mesma. Termina desejando votos 

de sucesso à candidatura da aldeia de Pereiro às Sete Maravilhas de Portugal – Aldeias. 

--------------------------------SR.VEREADOR ANTÓNIO LOURO--------------------------------------

CONSELHO ECONÓMICO E SOCIAL 

O Sr. Vereador António Louro inicia a sua intervenção referindo que o Encontro do 

Concelho Económico e Social realizado em Mação foi um evento muito interessante, 

com um número muito significativo de participantes de todo o território nacional, 

realçando a presença do Sr. Ministro da Agricultura. Mais refere que foi possível ouvir 

pessoas de diferentes sensibilidades e diferentes preocupações e espera que venha 

contribuir para nos ajudar a resolver os vários problemas que temos nesta área. 

REUNIÃO COM JUNTAS DE FREGUESIA 

O Sr. Vereador António Louro informou que, na reunião com as Juntas de Freguesia foi 

acordado um procedimento no sentido de articular com os Srs. Presidentes das Juntas a 

visita dos técnicos da Protecção Civil Municipal a todos os aglomerados urbanos do 

concelho no sentido de, como é habitual, as notificações enviadas pela Câmara serem 

articuladas com as Juntas de Freguesia de forma a evitar as situações de maior risco de 

incêndio para o próximo verão. 

Mais referiu que foi também possível perceber que, com as novas competências que 

estão a ser publicitadas para as Juntas de Freguesia, de terem um papel mais ativo na 

problemática da prevenção e da protecção civil, na prática, o que o Governo pretende é 

que as mesmas venham a ter um papel muito parecido com aquilo que já se verifica no 

concelho de Mação há muitos anos. Assim, o que vai acontecer é que, em vez de fazer 
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coisas novas, passamos a ter enquadramento legal para muito do trabalho que já vinha 

sendo feito. 

MANIFESTAÇÃO CONTRA A POLUIÇÃO DO RIO TEJO 

O Sr. Vereador António Louro informou que, relativamente à manifestação contra a 

poluição do Rio Tejo, há a salientar que estiveram presentes mais de uma centena de 

pessoas do concelho de Mação, o que manifesta claramente a importância que os 

nossos munícipes dão a esta problemática e a preocupação que têm com aquilo que 

tem vindo a acontecer no Rio Tejo. Mais informou que foi significativa a mobilização das 

pessoas pois estariam perto de mil pessoas naquela manifestação que considera ter 

sido um acto importante na tentativa de alertar as autoridades para a necessidade de 

uma maior rapidez na resolução de alguns dos constrangimentos que continuam a 

existir. 

PROVA DE TRIAL – MELHORAMENTO DO LOCAL 

O Sr. Vereador António Louro informou que está a ser realizada uma intervenção de 

melhoria do local cedido pela autarquia à Associação Mac TT para a realização da prova 

de Trial, junto à Escola Fixa de Trânsito. 

ASSOCIAÇÃO DE SANGUINHEIRA DE ENVENDOS 

O Sr. Vereador António Louro informou que foi contactado pelos responsáveis da 

Associação de Sanguinheira de Envendos solicitando apoio da Câmara para aquisição e 

instalação de um portão nas instalações da referida associação. Considerando que a 

Sanguinheira é uma pequena aldeia e a associação tem poucos recursos, propõe que a 

Câmara assuma o custo da aquisição e instalação do referido portão. 

A proposta apresentada foi aprovada por unanimidade. 

-------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES-------------------------------------

NOVO DIRECTOR DO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS VERDE HORIZ ONTE DE 

MAÇÃO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que terminou no passado dia 6 de Março o 

procedimento concursal para escolha do novo Director do Agrupamento de Escolas 

Verde Horizonte de Mação, tendo sido passadas todas as etapas legais do referido 

processo, foi nomeado por unanimidade dos 16 conselheiros responsáveis, o Dr. José 

António Almeida como Director do Agrupamento de Escolas. 

PROGRAMA CAMINHOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que a Comunidade Intermunicipal do Médio 

Tejo está a desenvolver um programa cultural multiconcelhio denominado Programa 
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Caminhos que foi proposto ao concelho de Mação e outros municípios e que consiste na 

oferta de um leque de actividades culturais que se vão desenvolver durante a semana 

antes da Páscoa, a custos reduzidos. Mais informou que a Câmara está a trabalhar 

bastante neste programa pois o mesmo terá de ser conciliado com outros municípios e 

com a disponibilidade dos artistas e também de forma a respeitar as já tradicionais 

actividades religiosas que acontecem em Mação nesta semana, bem como a Semana 

Académica, organizada pela Associação Magalhães. Refere que, nesta semana, antes 

da Páscoa poderá ter muita oferta cultural, religiosa e recreativa para os nossos 

munícipes e para quem nos quiser visitar. Informou ainda que, quando este programa 

estiver concluído, dará conhecimento do mesmo. 

-----------------------------------SR. VEREADOR NUNO NETO------------------------------------------

DIA 31 DE MAIO – DIA DAS COLETIVIDADES 

O Sr. Vereador Nuno Neto informou que recebeu informação da Confederação das 

Coletividades sobre o dia 31 de Maio, Dias das Coletividades, e solicitavam às 

associações que desenvolvessem alguma actividade até meados de junho, no âmbito da 

celebração deste dia. Considera que seria interessante se alguma associação de 

Mação, realizasse alguma actividade que pudesse marcar simbolicamente esta data. 

O Sr. Presidente refere que colocará o assunto às associações na reunião que vai ter 

com as mesmas no âmbito da Feira Mostra de 2017. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


